

Indira Kempis denuncia 'dedazo' en MC

POR JORGE VILLAGÓMEZ

ientras Samuel García comienza su recorrido por el país tras ser nombrado 'candidato único' de Movimiento Ciudadano (MC) para la Presidencia en 2024, Indira Kempis, su antigua compañera de fórmula en el Senado, cuestionó el método de selección del partido naranja y denunció que su líder, Dante Delgado, incurrió en malas prácticas para dejarla sin posibilidades de competir en el mismo proceso.

En entrevista para Reporte Índigo MTY, la senadora con licencia afirmó que las trabas impuestas desde la cúpula emecista, lejos de sorprenderla, le confirmaron una realidad

"No es sorpresa; desde que entré a participar activamente en la vida del partido he sido protagonista y testigo de múltiples acciones violentas que no deberían ser normalizadas, sencillamente porque tenemos un reglamento y una parte ideológica muy clara, pero no, todo esto es recurrente y sistemático", afirmó.

Kempis fue desplazada de la contienda interna de MC tras ser acusada de calumniar al partido, debido a su denuncia del trato preferencial que se le otorgó al gobernador de Nuevo León para fortalecer su plataforma, ignorando por completo los proyectos alternativos.

"Si salgo a denunciar públicamente alguna anomalía o injusticia en la competencia, es sano y es normal; además es mi derecho, no son calumnias (...) A mí nunca me dieron la visibilidad, me ignoraron y minimizaron cuando yo fui la única al interior del partido que dijo con todas sus letras que quería ser candidata a la Presidencia", afirmó la también activista.

Kempis comparó estos mecanismos con la mentalidad de un abusador que busca restarle credibilidad a su víctima mediante la indiferencia, esto a pesar del feminismo que presume MC.

David contra Goliat

La senadora mencionó también que el partido dirigido por Dante Delgado se valió de prácticas dignas del priismo más arcaico para imponer como candidato único a García, a quien acusó de no cumplir con los requisitos para buscar la Presidencia.

"La pregunta es para Dante Delgado, ¿qué tuvo que haber pasado al interior del partido para levantarle la mano casi en automático a Samuel? No era el favorito, no cumple con los requisitos de la convocatoria, tiene acusaciones y denuncias de violencia política en razón de género, tiene una licencia que empieza hasta el 2 de diciembre y, además, está dejando un estado incendiado, entonces ¿qué tuvo que pasar en la mente artífice de esta decisión para que alguien que no era el favorito terminara siendo elegido al 'dedazo'?", cuestionó.

Antelos rumores de una presunta complicidad con Morena para dividir el voto de la oposición en 2024, Kempis afirmó que el proceder de su partido no ayuda a disipar tales sospechas. "Todos estos rumores en torno a supuestos pactos en la obscuridad, complicidades y todo lo que hay alrededor le hacen daño a Movimiento Ciudadano, pero más al país, que merece tener plataformas políticas auténticas y no seguir con lo mismo de siempre...parece que lo nuevo tampoco es tan nuevo", dejó entrever la activista.

Kempis interpuso ayer un recurso ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) para impugnar la decisión de MC y poder competir en la contienda interna, lo que representa el primer caso de este tipo en los comicios presidenciales de México.

"Soy la primera, y espero ser también la última (...) No nos vamos a adaptar, que se adapten ellos a un país que tiene derechos y libertades, ya no estamos dispuestos a caminar al ritmo que nos manden", concluyó.



635 cm2



La senadora
con
licencia fue
desplazada de
la contienda
interna de
Movimiento
Ciudadano
en 'favor'
de Samuel
García, a quien
acusó de no
cumplir con
los requisitos



Indira Kempis Senadora





635 cm2 \$

Página: 20 \$102,843.73

3/3



De acuerdo con Kempis, Dante Delgado se valió de varios mecanismos para imponer a Samuel García como el candidato presidencial de MC.

